



8 Pièces

310 m²

Réf. L1053CA

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier Croix des Gardes à quelques minutes du centre-ville et de ses plages, propriété moderne entièrement rénovée de 300 m² habitables sur un terrain de 2 000m² jouissant d'une belle vue mer. Entrée principale s'ouvrant sur cuisine américaine, grand salon, salle à manger avec cheminée, le tout donnant sur la terrasse et la piscine, vue mer. Toilettes invités. Chambre de Maîtres (lit 160 cm) - Salle de bains complète (douche/baignoire/WC) Chambre (lit 140 cm) - Salle de douches ensuite. Chambre (lit 160 cm) - Salle de douches ensuite. REZ DE JARDIN (-1) : Toilettes indépendantes. Chambre (lit 160 cm) ...

On the heights of Cannes, in the area called "Croix des Gardes", a few minutes from downtown and the beaches, modern villa entirely renovated of 300 sqm on a ground of 2 000 sqm enjoying a panoramic sea-view. Entrance hall giving onto an open plan kitchen fully equipped, a beautiful living and dining room with fireplace, all opening onto the terrace and the swimming-pool, sea view. Guest toilet. Master bedroom (bed 160 cm), full bathroom en-suite (bath/shower/WC). Bedroom (bed 140 cm) - Shower room en-suite. Bedroom (bed 160 cm) - Shower room en-suite. GARDEN LEVEL (-1): Bedroom (bed 160 cm) opening onto ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

